



12. bis 14. April 2019 – Sietländer Frühlingsfahrt

Auch wenn ich seitens des KCN keine weitere Mittpaddler gefunden habe, hier ein kurzer Bericht über die im DKV-Sportprogramm ausgeschriebene Traditionsfahrt:

Insgesamt rund 50 Teilnehmer, die meisten aus der näheren und weiteren Umgebung, aber auch außer Carl und mir einige andere mit einer weiteren Anreise in die Nähe von Cuxhaven. Am Morgen der ersten Vorfahrt rund um Ihlienworth dann eine ziemliche Überraschung, der Sportplatz, auf dem wir übernachtet haben, war von einer mehr oder weniger geschlossenen Schneedecke überzogen. Laut Aussage des veranstaltenden Vereins haben sie das in mehr als 30 Jahren noch nie gehabt.



Aber was soll's, nach ausgiebigem Frühstück ging es in die Boote und es wurde gepaddelt.

Am folgenden Sonntag bei der eigentlichen Frühlingsfahrt (oder wohl eher Winterfahrt) gab es zwar keinen Schnee, aber saukalt war es. Trotzdem waren immerhin rund 50 Paddler auf der Medem von Ihlienworth bis Otterndorf unterwegs. Da der veranstaltende TSV Ihlienworth einen Bootsanhänger in Otterndorf stationiert hatte, konnten wahlweise 17 Kilometer oder 34 Kilometer (dann hin und zurück auf der nicht gerade geraden Medem) gepaddelt werden. Die Beloh-

nung wartete dann im Bootshaus in Form eines opulenten Kuchenbuffets.

Eine sehr gut organisierte und nette Veranstaltung, absolut empfehlenswert.

Bernhard Nentwich

